



Ein Herz voll Liebe und Güte
hat aufgehört zu schlagen .

Gott, der Allmächtige, hat Herrn

Johann Höllmüller

am Dienstag, dem 12. Februar 2008, um 7.45 Uhr nach
schwerer Krankheit, versehen mit der hl. Krankensalbung, im
78. Lebensjahr zu sich gerufen.

Der liebe Verstorbene wird am
Samstag, dem 16. Februar 2008, um 14.00 Uhr
in der Aufbahnhalle Kottes feierlich eingesegnet
und nach dem hl. Requiem im Familiengrab zur
letzten Ruhe bestattet.

3622 Greimath 2, im Februar 2008

In Liebe und Dankbarkeit:

Hermine
Lebensgefährtin

Johann und Yesika
Sohn mit Partnerin

und Schwestern

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unseren Verstorbenen am Freitag, dem 15. Februar 2008,
um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche Kottes.